Bericht aus der Sitzung des Gemeinderates am Montag, 24.10.2022

Bekanntgabe aus der letzten nichtöffentlichen Sitzung des Gemeinderats am Montag, 24.10.2022

Aus der GR-Sitzung vom 19.09.2022 wurden Beschlussfassungen bekannt gegeben über die Einstellung einer geringfügig Beschäftigten im Bereich Verlässliche Grundschule, die Verlängerung von befristeten Arbeitsverhältnissen und aufgrund der Anhebung des Mindestlohns ab dem 01. Oktober 2022 wurden Beschlüsse über die Anpassung bestehender Arbeitsverträge gefasst.

Beschlussfassung über die Auftragsvergabe der Sonnenschutzarbeiten beim Bauvorhaben Kindergarten Dettighofen

Dem Gemeinderat wird der Sachverhalt im Blick auf den aktuellen Baufortschritt vom Bauleiter Matthias Bachmann erläutert. Der Gemeinderat beschloss über die empfohlene Auftragsvergabe für die Sonnenschutzarbeiten an Firma Rohr Rollenladen GmbH aus Kadelburg zum Preis von brutto 18.229,61 EUR.

Beschlussfassung über die Auftragsvergabe der Estrichlegerarbeiten beim Bauvorhaben Kindergarten Dettighofen

Dem Gemeinderat wird der Sachverhalt im Blick auf den aktuellen Baufortschritt und die Besonderheiten betreffs dem Gewerk vom Bauleiter Matthias Bachmann erläutert. Der Gemeinderat beschloss über die empfohlene Auftragsvergabe für die Estrichlegerarbeiten an Firma Schweigl Jürgen aus Horheim zum Preis von brutto 15.777,47 EUR.

Beschlussfassung über eine neue Auftragsvergabe betreffs Unterhaltsreinigungen von Objekten der Gemeinde

Der Gemeinderat beschloss über eine Neuvergabe der Reinigungsarbeiten für mehrere gemeindliche Gebäude unter Hinzufügung einer Vertragsergänzung bezüglich der Reinigungsmittel an die Fa. Schäfer aus Klettgau.

Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2019 der Gemeinde Dettighofen

Rechnungsamtsleiter Marcus Klapper stellte anhand einer Präsentation und unter Bezugnahme auf die Beratung und Beschlussfassung der Eröffnungsbilanz im Sept. die Jahresrechnung 2019 vor. Der Jahresabschluss 2019 wurde abschließend durch den Gemeinderat beschlossen.

Bekanntmachungen, Wünsch und Anträge

Im Blick auf den aktuellen Sachstand wurde das Farbkonzept der Fassade des Kindergartens festgelegt.

Bürgerfrageviertelstunde

Von der Bürgerfrageviertelstunde wurde kein Gebrauch gemacht.